

**DEPARTAMENTO DE CIENCIAS SOCIALES
CONVOCATORIA DOCENTE PARA LA CARRERA:
LICENCIATURA EN ENFERMERÍA**

La recepción de postulaciones está abierta hasta el 24 de Mayo de 2022. Los interesados deben presentar en formato digital, un currículum vitae actualizado, completo indicando el número de referencia del cargo y el número de DNI; como así también la propuesta pedagógica señalada en el ítem "Otros requerimientos".

Las presentaciones deben enviarse a la Jefatura de Apoyo a Carreras del Departamento de Ciencias Sociales, al email: sociales_academica@unq.edu.ar

REFERENCIA Nº12

CARACTERÍSTICAS GENERALES DE LA CONVOCATORIA

Carrera: Licenciatura en Enfermería

Área: Enfermería

Asignatura: **CUIDADO DEL NIÑO Y EL ADOLESCENTE**

Modalidad de enseñanza: presencial.

Modalidad de vinculación: Contrato

Período de vigencia de la designación: 1° de Junio al 31 de Julio de 2022

Categoría propuesta: Instructor.

Dedicación propuesta: Semi-exclusiva

TAREAS A REALIZAR

Dictado de clases presenciales y mediante TIC'S

Gestión de las autorizaciones para campo práctico.

Planificación de las prácticas pre-profesionales.

Implementación, seguimiento y evaluación de las prácticas pre-profesionales.

Planificación e implementación de actividades de simulación clínica.

Días y horarios:

Teoría: Martes de 8 a 13hs

Práctica: jueves y viernes de 8 a 13 hs

PERFIL DEL POSTULANTE

Título de grado: Licenciado/a en Enfermería. Desarrollo profesional: Desempeño en el área del cuidado de la madre, el niño y los adolescentes. Experiencia acreditable en atención directa a población materno-infantil y comunitaria y en servicios de cuidados clínicos del niño y el adolescente en sistema público de salud en actividad los últimos cinco años.

Consideraciones generales

Esta asignatura se propone integrar los contenidos relacionados con el cuidado de enfermería para el niño y el adolescente.

Se espera que los estudiantes logren gestionar adecuadamente el cuidado integral de los/as niños/as fortaleciendo de esta manera su autonomía y responsabilidad profesional y la interacción con otros profesionales de salud.

CONTENIDOS MINIMOS

Situación de salud del niño y de los adolescentes en el país, en la región y en el ámbito local. Factores que condicionan y determinan su salud. Promoción y protección de los derechos del niño y apoyo a las familias. Perfil de salud. Primeras causas de morbimortalidad. Atención de enfermería del niño y adolescente que presenta alteraciones de oxigenación, nutrición y eliminación. Valoración integral de las necesidades, planificación y ejecución y evaluación de las intervenciones de enfermería. Vigilancia y control de las terapéuticas. Fármacos, dosificación, responsabilidad en la administración de fármacos. Registros.

Atención de enfermería al niño y al adolescente que presenta alteraciones del entorno. Enfermedades transmisibles propias de la infancia. Oncología infantil. Accidentes. Aplicación del proceso de atención de enfermería. Vigilancia y control de las terapéuticas. Atención de enfermería de las necesidades de comunicación, de juego y aprendizaje del niño y adolescente hospitalizado. Conducta del niño en relación con la enfermedad y la hospitalización. La estructuración del tiempo del niño: intervenciones, programas de juego y escolarización en el hospital. El proceso de comunicación con el niño, el adolescente y su familia.

Otros requerimientos

Se solicitará una propuesta pedagógica de la asignatura en formato Word indicando la planificación (objetivos y cronograma para el primer cuatrimestre y rotación sobre un total de 15 alumnos y planilla de evaluación de las prácticas pre-profesionales).

Posteriormente a la evaluación de la propuesta pedagógica, los primeros cinco preseleccionados que queden en el orden de mérito serán convocados a una entrevista vía zoom.